

Artikel vom 09.07.2017

30 Jahre FU Stadtbergen

Frauen-Union feiert Jubiläum



Prominenter Besuch bei der Stadtberger Frauen Union

Zum 30jährigen Jubiläum der Stadtberger Frauen-Union hat die Ortsvorsitzende **Ingrid Strohmayer** geladen und viele Prominente folgten der Einladung. Neben der Festrednerin, Staatsministerin **Dr. Beate Merk**, die auch Bezirksvorsitzende der schwäbischen Frauen-Union ist, konnte Strohmayer den Bundestagsabgeordneten **Hansjörg Durz**, die CSU-Kreisvorsitzende und Landtagsabgeordnete **Carolina Trautner**, Stadtbergens 1. Bürgermeister **Paul Metz** und den CSU-Ortsvorsitzenden **Tobias Schmid** begrüßen.

Die in großer Zahl erschienenen Mitglieder, ehemalige Vorsitzende und Gäste aus dem CSU-Kreisverband Augsburg-Land konnten nach den Grußworten eine interessante Rede der Staatsministerin für Europaangelegenheiten und regionale Beziehungen hören.

Die Presseberichterstattung aus dem "Stadtberger Boten" können Sie [hier nachlesen](#).